

Monatsblatt

März 2022



(Friedenscollage gestaltet von der Klasse 4b und der VK)

Krieg,

ein Thema mit dem wir uns in der Internationalen Vorbereitungsklasse schon immer beschäftigen mussten. Denn leider herrscht an vielen Orten in der Welt Krieg. Und so machen sich immer wieder Menschen auf den Weg. Sie lassen alles hinter sich und haben meist nur das dabei, was sie auf dem Leib tragen. Was sie im Krieg und auf der Flucht erlebt haben, hinterlässt Spuren, oft ein Leben lang.

Die VK soll für diese Familien ein Ort sein, an dem die Kinder sich sicher und angenommen fühlen. Sie erhalten die Zeit und Unterstützung die sie benötigen um anzukommen.

An der Jos- Weiß-Schule haben wir den Krieg in den Klassen thematisiert und behutsam besprochen. Die Kinder konnten über ihre Ängste und Sorgen sprechen und ihre Fragen dazu stellen.

Und es war erstaunlich, was die Kinder sich alles von der Seele geredet haben. REDEN HILFT! Eine Weisheit die sich auch die Erwachsenen zu Herzen nehmen sollten.

Nachdem die Kinder über den Wunsch nach Frieden gesprochen haben, haben sie Friedenstauben bzw. Plakate gestaltet. Die sollen in der Mensa hängen und uns alle daran erinnern wie wertvoll Frieden ist.

❖ LehrerInnen Fortbildung im Kunstmuseum Spendhaus

Die Jos-Weiß Schule kooperiert seit vielen Jahren mit dem Kunstmuseum Spendhaus.

Für alle Klassen wurde ein Termin im Kunstmuseum Spendhaus ausgemacht.

An diesem Tag erhalten sie eine Führung durch die aktuelle Ausstellung und erstellen in der Druckwerkstatt einen eigenen Druck. Am Montag fand dazu eine Fortbildung unter Anleitung von Frau Rilling im Kunstmuseum Spendhaus statt.



❖ Fasching an der JWS



Am letzten Schultag vor den Faschingsferien wurde intern in den Klassen Fasching gefeiert. Die Kinder kamen toll verkleidet in die Schule und es wurden gemeinsam gespielt, getanzt und gelacht.

❖ Aus der Ferienbetreuung

Am 1. Ferientag haben die Kinder in selbstgebauten Höhlen gespielt und viele schöne Dinge gebastelt.

Dienstags wurde dann Fasching gefeiert mit coolen Kostümen und einer Tanzparty, die durch das ganze Schulhaus ging.

Eine große Schatzsuche im ganzen Schulhaus fand donnerstags statt und beschäftigte die Kinder eine lange Zeit durch fiese Verstecke.

Am letzten Tag wurde von jedem Kind selbst eine Pizza gemacht und dann anschließend gegessen. Das war nicht nur lecker, sondern hat Riesenspaß gemacht. Am Nachmittag gab es dann das beliebte CAPPO - Spiel und zum Abschluss wurde der Film „Clifford der große rote Hund“ im Kino angeschaut.

BetreuerInnen waren:

Regina, Ruth, Luise (FSJ), Lina (FSJ), Nils (Praktikant)



❖ Ausflug in die Eishalle Reutlingen

Im Februar machte die Klasse 4b einen Ausflug in die Eishalle, um gemeinsam Schlittschuh zu fahren.



Alle Kinder hatten einen riesen Spaß.

Am Ende des Vormittags konnten alle Kinder selbständig über das Eisfahren.

❖ personelle Veränderung

Wir freuen uns sehr Frau Hasemaile an der Schule begrüßen zu dürfen.

Hallo,

mein Name ist Lena Hasenmaile.

Ich arbeite ab Mitte März als
Schulsozialarbeiterin.

Da Frau Mayer in Elternzeit ist, mache ich
in dieser Zeit ihre Vertretung.



Ich sitze bei Frau Renner im Büro und arbeite immer vormittags, außer mittwochs.



Vor 7 Jahren bin ich nach Reutlingen gezogen und wohne nun hier
mit meiner kleinen Familie.

Ich mag gerne: Fahrrad fahren, den Frühling  und Kuchen backen.

Was ich nicht so mag: Zu viele Autos in der Stadt, Lärm und Bananen



Ich freue mich sehr darauf euch kennen zu lernen!

❖ **Unsere Schule nimmt an „Rückenwind“ teil**

Das Land Baden-Württemberg hat aufgrund der Corona Situation und dem damit verbundenen Homeschooling Gelder bewilligt. Diese Gelder sollen für die Unterstützung von Kindern dienen, die vor allem Lücken in Deutsch und Mathe aufweisen.

Wir haben das Glück, dass wir vier pädagogische Fachkräfte für diese Aufgabe gewinnen konnten. So haben alle KlassenlehrerInnen die Möglichkeit 6 Kinder aus ihrer Klasse für zwei Stunden in der Woche in eine zusätzliche Förderung zu schicken. Dabei sprechen die LehrerInnen mit den Fachkräften genau die Inhalte ab, damit Lücken aufgeholt werden können und die Kinder wieder mehr Selbstvertrauen gewinnen.

Vielen Dank an die unterstützenden Menschen. (Heike Stotz)

❖ Einladung zum Frühlingsmarkt an der JWS

Frühlingsmarkt am 08.04.2022

Spiel & Spaß im
Freien

Kinderflohmarkt zum
selbst verkaufen



Grün & Blüten

Osterdeko

Waffeln &
Kuchen

...und warmen
Speisen

Begrüßen Sie mit uns den Frühling und genießen Sie mit
uns ein nettes Beisammensein.

Start: 11.30 Uhr, Ende gegen 14.30 Uhr, Schulhof der
Jos-Weiß-Schule

Die Veranstaltung findet unter den dann aktuellen Coronabedingungen statt.

❖ Termine

Frühlingsmarkt: 8.04.2022

❖ Öffnungszeiten Sekretariat

Mo.+ Mi. 8.00 - 12.30

Di.+ Do. 8.00 - 11.30 und 14.00 - 16.00

Fr. 8.00 - 12.00